

令和4年度 幼保連携型認定こども園盛岡大学附属幼稚園保護者アンケート結果

※令和4年12月に行った保護者へのアンケートを集計したものです。なお記述については、保護者の方の中で記入いただいた内容をそのまま記載しています。 A=思う B=やや思う C=あまり思わない D=思わない

	項目	評価割合			ご意見
1	教育目標（キリスト教精神に基づき、健康で明るい心の豊かな子どもを育てる。「心も体も健やかな明るい子ども」「豊かに感じのびのびと表現する子ども」「意欲を持って活動に取り組む子ども」）を意識しながら保育を提供している。	78%	20%	2%	
2	子ども達一人ひとりをよく理解し保育している。	79%	20%	1%	
3	集団生活を通して、お子さんの成長が感じられる。	89%	10%	1%	
4	お子さんは、毎日幼稚園に行くのを楽しみにしている。	75%	21%	4%	<ul style="list-style-type: none"> ・行ってしまえば楽しんで遊んでいると思うのですが、「行きたくない」等の発言はあります。 ・こども園での生活が上手く行かないと行きたがらないことがある場合が散見されるため。 ・楽しく過ごしているので、安心して幼稚園に通えてます。
5	教職員は、明るく保育に熱心である。	89%	11%		<ul style="list-style-type: none"> ・先生がたはコロナもあり、大変なことも多いと思いますが、いつもこどもと力一杯接して頂いて、感謝しています。今後ともよろしくお願いします。
6	保育について協力し合う等、チームワークが取れている。	67%	28%	5%	<ul style="list-style-type: none"> ・電話連絡は担当の先生に伝わっていない事もありました。
7	保護者の相談に対して丁寧で誠実に対応している。	80%	17%	3%	
8	各種健康診断や日常の健康観察を行い、園児の保健管理に努めている。	86%	11%	3%	<ul style="list-style-type: none"> ・コロナ関連についての対応ですが、安全・安心面を確保するため必要と思うが少し厳しすぎる気がします。 ・風邪症状のある子供が普通に登園し、教室で一緒に遊んでいた。預ける保護者の責任だが、今のコロナ禍では園も他の子供を守る観点に立って登園を拒否して欲しかった。イベントなどでは密な場面が目立ち、不安だった。 ・保護者も園も感染症慣れしてしまったように感じる。 ・思い出ももちろん大切だが、命あっての、未来あってこそその良き思い出である。 ・今一度感染症対策にはじめに取り組むべきだと思う。
9	地震・火災・水害・不審者等に対しての防災に通り組んでいる。	85%	14%	1%	
10	緊急連絡がスムーズに伝わっている。	70%	23%	7%	<ul style="list-style-type: none"> ・緊急性が高いような連絡もおがスマでくるが、おがスマは通知音が鳴らないので気づきにくい。 ・幼稚園が…という話では無いのですが、オガスマの通知が無音で連絡がきたことが気づきにくいのが少し気になります。
11	施設・遊具の安全や環境美化に努めている。	83%	15%	1%	
12	園でのお子さんの様子や連絡などを適切に行っている。	67%	30%	3%	<ul style="list-style-type: none"> ・こどもが問題起きた時に連絡がなく、こどものお友達から様子を聞いたりするので… ・一日の様子等まめに教えてほしい。
13	園便り・クラス便り等を通して園の情報を保護者に伝えている。	74%	23%	2% 1%	<ul style="list-style-type: none"> ・もっと園生活の様子をアップしてほしいです。 ・今年度から人数が増えて、行事の参観など制限されたり、園の様子が伝わりにくくなったように感じます。小規模だったら出来たのかな？小規模なら叶ったのかな？など小規模なら…と考えよぎってしまいます。統合したメリットがあり感じられないところが残念です。 ・毎月のように写真付きのお便りを頂けて子どもの様子を知る事が出来てとても嬉しいです。これからもおがスマの配信ではなく大変だとは思いますがお便り頂けたら嬉しいです。
14	預かり保育は、保護者のニーズに応じて実施している。	75%	22%	2% 1%	<ul style="list-style-type: none"> ・子ども園になってから、なかなか融通がききづらくなってきたように感じる。 ・仕方ない事ではありますがコロナ発生でのお休みが多くて大変でした。預かり保育はシフトの関係もあるので仕方ないと思いますが、土曜保育が前月での申し込みをしないと利用できないのがやや不便に思いました。
自由記述		<ul style="list-style-type: none"> ・幼稚園というか、保育園？になってきているような気がして、さみしいです。やって来ていたことも何もなく無くなっていたり…。 ・先生方が一生懸命に子どもたちに向き合ってくれているのは理解しておりますし、子どもたちも園が好きで楽しく過ごしているのでとても感謝しています。しかし、親と園とのコミュニケーションに不足を感じます。コロナのため制限があるのは仕方ありませんが、少し園と親とで協力してできることがあるのではないか？他の親御さんからも常に不満が聞こえてきます。せっかく新しい園としてスタートしたのですから、園と先生と親と子どもたち全員で新しいルールややり方を作っていくても良いと思います。関わる全員が良かったと思える園作りを期待したいです。 ・門の施錠のカードキーを販売して欲しいです。 			